

近畿本部 情報工学部会 9月度特別講演会の案内

◇日時：2024年9月14日（土）14時00分～17時00分

◇場所：〒550-0004 大阪府大阪市西区靱本町 1-9-15 近畿富山会館ビル2階

日本技術士会 近畿本部 大会議室

現地 定員 15名 / Web中継 定員 100名（ハイブリッド形式）

※現地参加の方はその旨、メールにてご一報ください。

◇会費：日本技術士会会員・準会員、協賛団体会員 500円、未入会者 1,000円、
学生 無料

※支払：月例会参加後、会計より振込先口座をご連絡します。

◇申込みWeb：<https://jyouhou.ipej-knk.jp/wp/>（申込期限 9/13 まで）

※Web申し込みができない場合はメール info@jyouhou.ipej-knk.jp でも可能

<プログラム>

（Zoom ミーティングルームには 13:55 以降、入室可能となります）

1. 諸連絡 14:00～14:10

2. 特別講演

講師：本多 利行 氏（情報工学）



テーマ1：14:10～15:25

『～セキュリティ事故頻発～ 最新事例を考察する』

（概要）

セキュリティ事故に関する企業の報告が後を絶たない。企業や組織はDXを推進する中でセキュリティの重要性が高まり、対策を強化しているにも関わらずである。また医療機関でも毎年のようにセキュリティ事故が発生している。昨年は重要なインフラである港湾施設が作業停止となった。そして今年も通信事業者の900万件を超える個人情報の不正持ち出しや、出版大手の長期間システム障害が発生した。これらの事例について考察する。

テーマ2：15:35～16:50

『AIがもたらす倫理的価値観崩壊』

（概要）

AI技術の進展により、AIが生成する情報もマルチメディアも人が創造したものとの区別がつかなくなってきている。またSNSや検索エンジンのフィルターバブルは、人のバランスの取れた判断を阻害していく。情報もメディアも人が日々触れるものであり倫理的価値観を構築するうえでの大きな要因である。AIの進化を含むITの普及は人の倫理的価値観を成熟させることができるのか、それとも崩壊させてしまうものなのかを考察する。

※月例会 終了後に懇親会も実施します。

ご参加希望は、以下アドレスまでご連絡ください。

◇問合せ先メールアドレス：info@jyouhou.ipej-knk.jp

10月の月例会は休会の予定です。11月は 第2週の 9日(土) を予定しています。

